

Las inversiones chilenas rompen récord en 2012

SANTIAGO Un histórico récord en el nivel de inversiones chilenas en el extranjero es el que se ha evidenciado durante 2012. Es que las últimas operaciones millonarias que han realizado empresas locales llevó a esta cifra a alcanzar un inédito resultado de US\$6.476 millones a la fecha.

De hecho, según consta en informe de la Dirección General de Relaciones Económicas Internacionales, el registro más alto que habían registrado las inversiones chilenas en el extranjero fue en 1997 cuando el indicador llegó a US\$6.354 millones.

Esta cifra se solventa en varios hitos que se han ido materializando en los últimos meses entre los que destacan las siguientes operaciones. Una de las más recientes es el anuncio de compra de Carrefour en Colombia, por parte de Cencosud, por un monto cercano a los US\$ 2.614 millones. De hecho, ya el año pasado Cencosud había anunciado la compra de la cadena brasileña

Prezunic por unos US\$ 374,5 millones, adquisición que se materializó este año.

Junto con la expansión de la firma de Horst Paulmann, la adquisición por parte de Corpbanca Chile del Banco Santander en Colombia en enero por US\$ 1.225 millones dio inicio al positivo desempeño de las inversiones chilenas en el extranjero en 2012. A eso hay que agregar la compra del 50% de un laboratorio de alta tecnología en Bangalore, India, por US\$ 20,8 millones.

Otra empresa que ha desarrollado un importante plan de compras durante este año ha sido Sonda, que en marzo pasado adquirió la empresa Pars, relacionada con la provisión de software para ingeniería, arquitectura, diseño y sistemas de información geográfica por US\$ 55 millones, además en mayo de este año adquirió Elucid, compañía brasileña de servicios TI por US\$ 74 millones.

DIARIO FINANCIERO



GERMÁN NOVA

PROFESOR DE ECONOMÍA DE LA UNIVERSIDAD NACIONAL

"La Alianza del Pacífico ha contribuido a que Chile, Colombia, Perú y México faciliten sus vínculos de comercio, tanto en los mercados de capitales, como en la inversión directa".



SÍGANOS EN:

www.larepublica.com.co

Con todos los detalles acerca de los procesos de expansión económica de Cencosud y Corpbanca y sus consecuencias en el mercado colombiano.

Horst Paulmann,
presidente de la
chilena Cencosud.
COLPRESA

US\$6.476
MILLONES

ES EL RECORD OPERACIONAL DE LAS INVERSIONES EN EL PAÍS CHILENO.

US\$2.614
MILLONES

FUE EL COSTO DE LA COMPRA DE CARREFOUR POR CENCOSUD.